

切っ子

文責 宮崎 淳子

新しい仲間

4月8日（金）、入学式を行いました。ピープル放送のキッズビジョンで切木小学校の入学式練習の様子が放送されたように、2年生から6年生までの子供たちは、1年生が入学してくることをとても楽しみにしていました。前日は、体育館や1年生教室の掃除をしたり、飾りを付けたりしました。きっと、1年生が喜ぶ顔を想像しながら頑張ったのだと思います。入学式当日、1年生だけでなく、2～6年生もちょっと緊張した様子でしたが、呼びかけや歌で歓迎の気持ちを表しました。



教室での、担任、佐志兼子先生の話。パペットのニコちゃんとケロッピーと1年間一緒に勉強します。

後片づけをする子供たち。みんなで協力していました。よく気付いて動いていました。

初めての給食

1年生は、先週の月曜日から給食が始まりました。初日のメニューは子供たちが大好きなカレーでした。はじめの一週間は2年生と6年生が給食の準備をしてくれました。一人一人が食べきれぬ量を調節しながら給食指導を行います。今週からは1年生も給食当番に挑戦しています。2年生と6年生の手を借りながら頑張っています。



牛乳パックは洗って、こ
うやって開くんだよ。



開いた牛乳パックはここ
にきれいに重ねて置いて
ね。

コロナ感染対策のため、
席を離して黙食です。

火災避難訓練

「家庭科室から出火した」という想定で、火災避難訓練を行いました。子供たちは「おさないかけないしゃべらないもどらない」の約束を守り、落ち着いて、静かに、素早く避難することができました。消防署の方も褒めてくださいました。運動場に避難した後に、消火器の使い方も教わりました。代表で6年生が挑戦しました。毎年6年生が行っているのを見て学んでいるからでしょう。とても上手でした。



訓練終了後、3年生は社会科の学習として、消防車について学びました。たくさんの質問をし、消防士の方がその質問に一つ一つ答えてくださいました。消防車の実物を目の前にして、子供たちの目はきらきらと輝いていました。



第1回児童集会

第1回児童集会は、縦割り班の顔合わせを行いました。私は、とても驚いたことがありました。それは、運営委員を中心に、6年生がよく動き、先生はほとんど口出しをすることなく進めることができたことです。事前にしっかり準備や練習をしていたからでしょう。



班ごとに自己紹介をしました。恥ずかしがっている子供には近くに座っている子供が助けてあげていました。

遠足での並び方を確認しました。6年生が前もって並び方を考えてきていました。先生の手は借りずに低学年を動かしていました。

感想交流では、めあての「班の友達の名前を覚える」に沿って発表をしていました。全校の前で手を挙げて話す勇気に感心しました。

4月21日(木)に行う予定にしていた、授業参観・学級懇談会・育友会総会につきましては、急な中止、申し訳ございませんでした。全国的には感染者は減少傾向ですが、佐賀県は増加傾向にあり、しかも、小学校で感染者が急増しているとの実状から、子供たちの安全を第1に判断をしました。ゴールデンウィークも近付いてきており、今後の感染状況も心配しています。朝の忙しい時間に、申し訳ありませんが、子供たちの健康観察(検温)とマスクの着用について今後もよろしくお願いします。



<学校教育目標> 自ら気づき 考え 実行する